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Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e vinte um, com início às 14h20m, realizou-
se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – CMAS, utilizando 
serviço remoto cedido pela organização parceira ITEM, considerando a necessidade de 
reunião on line devido a Pandemia. Estiveram presentes os conselheiros:  Cátia, Camila
Rocha, Cecília Helena, Gisele Furlan, Heitor Beranger, Ione Porto, Priscila Sanae, 
Vinicius Menchini, Virginia Theotonio Angela. Visitantes / convidados: Marie, Marcelo, 
Dejanira, Richardson, Adão (Cajuru – morador), Elis, Juliana Schnaider, Terezinha 
(Pastoral), Selma e Cida (Pastoral Cajuru), Taline. Representantes dos CRAS: Angela 
Domingues (NE), Fernanda e Verônica (Cajuru), Rosana (Ipiranga), Valquiria e Fernanda
(Helena), Flávia (Laranjeiras), Gabriel (Ana Paula Eleutério), Rita (Vitória Regia), Karen e
Viviane (São Bento) e a Secretaria executiva CMAS: Thais

A presidente saúda e agradece a presença de todos e inicia a apresentando a pauta 
principal que trata da 10ª Conferência Municipal de Assistência Social, como se dará a 
mobilização, reforçando as etapas e calendário. Catia convida os participantes a se 
apresentarem. Todos se apresentam e fazem considerações a respeito do serviço que 
ocupam e a motivação para a conferência. Cátia inicia a apresentação do processo de 
construção da Conferência e Marcelo, representante do Futurismo Social, informa que 
até esta data há 230 questionários preenchidos. Cátia lembra da IX Conferência e que 
ela foi um sucesso de participação e que a X Conferência foi um desafio no sentido de 
mobilizar o público utilizando recursos públicos, garantia de acesso, divulgação, dentre
outros. Marie pede a palavra e diz que além dos recursos já disseminados, haverá 
podcasts mobilizando os participantes do processo e fala também das terminologias 
adotadas no formato (casas, bases, sub-bases), as ferramentas de acesso e 
participação (questionários: forms, aplicativos, impressos). Cátia retoma a 
apresentação e aponta os articuladores dos territórios e datas das pré – conferências, 
sendo: Aparecidinha – 13/08, Brigadeiro Tobias – 16/08, Habiteto - 17 e 20/08, Cajuru 
18/08, Ipiranga (Vila Dignidade) 16/08 e os demais agendarão dentro do prazo 
estipulado até 20/08. Taline traz a preocupação com as eleições das propostas dos 
territórios e dos delegados, como isso entraria no calendário proposto. Gisele e Joelma
trazem a preocupação em relação a mobilização feita nos territórios e manutenção das
datas. Gisele trás a proposta de que as questões sejam eleitas por prevalência e que as
pessoas que se colocam como delegados sejam convidados em sua totalidade. Ficou 
definido que a comissão fará a definição desta estratégia e repassará aos territórios. A 
respeito dos equipamentos, Thais informa que os tabletes e totens estão disponíveis 
para retirada na SECID a partir do dia 13/08/2021. A respeito do prazo final dos 
questionários até o dia 26/08/2021 às 23h59 e a tabulação para a conferência dia 
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27/08/2021. Para a conferência, utilizaremos o aplicativo cedido pela FACENS, com 
disponibilidade para 300 usuários. Cátia pergunta se a data da Conferência ser no 
sábado é uma data interessante para os territórios. Joelma, Flávia, Rita, Valquíria, 
Gabriel, Viviane dizem que pela experiência, a Conferência teria maior acesso de 
usuários e trabalhadores se fosse durante a semana. Votação para alteração de datas, 
com sugestão: 27/08 – 5 votos e no dia 31/08 – 11 votos. Encerrada a pauta da 
conferência. A próxima pauta diz respeito a Kayton em Ação sobre a visita de inscrição,
porém há necessidade de nomear outros conselheiros para fazer a visita. Conselheiros 
Vinicius se prontificou e fazer a visita e a conselheira Virginia será convidada. Thais diz 
que há muitos processos para novas inscrições e que precisam ter agendadas as 
visitas. A próxima reunião é um comunicado da Vivian Machado que há uma emenda 
proposta pelo vereador Dilan que tira dos presidentes dos conselhos o poder 
deliberativo, ficando o conselheiro Heitor como representante do CMAS nesta reunião 
que será dia 17/08. Nada mais havendo, a presidente encerra a reunião às 17 horas, a 
qual vai por mim lavrada e assinada pela presidente. 

Cátia Cristina Rocha

     Presidente do CMAS Sorocaba


